

Reclaman en Nicaragua justicia para víctimas de violencia opositora



Managua, 20 ago (RHC) Miles de nicaragüenses salieron por segunda vez durante este fin de semana a las calles de Managua, capital del país, para exigir justicia y reparación a las víctimas de la violencia promovida por sectores opositores en los últimos cuatro meses.

La manifestación se realizó este domingo desde la plaza de las Victorias hasta la Rotonda Hugo Chávez, informa Telesur.

Este sábado los nicaragüenses habían efectuado una multitudinaria caminata pacífica bajo el lema "Justicia para las víctimas del terrorismo golpista".

Por su parte, en la ciudad de Chinandega, los habitantes se sumaron a una espontánea caravana motorizada para exigir paz y tranquilidad.

El trabajador Mario García, expresó a la prensa local su agradecimiento ante la oportunidad de poder exigir su pedido de justicia a través de una carta que será entregada al presidente Daniel Ortega y a la Corte Suprema de Justicia.

En Carazo, desde tempranas horas de la mañana, las familias también adhirieron al pedido de justicia y castigo a los instigadores de la violencia.

(Telesur)



Radio Habana Cuba